



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣ 才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F

会長 柳川和一郎 幹事 宮田敬之佑 会報委員長 土岐甚五郎

才123回 例会 昭和53年1月23日(月) 於 海南商工会議所

1. 開 会 司 会 柳 川 和 一 郎
2. ロータリーソング 「Sing Everyone Sing」
3. 出席率 81.82% 会員総数 33名 出席者数 27名
前回修正出席率 93.94%
出席標語 〳開こう心の窓を気持良い挨拶で、(藤原君)
4. ゲ ス ト 和歌山県知事 仮谷志良
5. ビジター 垂井芳太郎様(和歌山R.C.) 上野嘉一様(和歌山東南R.C.)
釜中甫千様(和歌山東南R.C.) 小野田岩雄様(海南R.C.)
山西増夫様(海南R.C.) 玉置勇様(海南R.C.)
6. メイキャップ 林孝次郎君、土岐甚五郎君(1/18於海南R.C.)
7. 会長スピーチ
中尾公彦君の「例会の休会程あじけないものはない」とおっしゃられた、我々の例会の隔週連続休会も本日を以って終りで、私の任期々間中には一度も休会は御座居ません。あと楽しい充実した例会を送る事と思います。1月9日の例会には後期会費R財団基金、米山奨学基金等々お願い致しましたが、早速御協力頂きまして有難う御座居ました。それから当日新年早々の婦人同伴の例会致しました所、又、又、親睦委員長以下皆様のお骨折によりまして、盛大にしかも楽しく新年の一夜を過す事が出来まして、誠に御苦勞様でした。本日和歌山県民の代表者であられる仮谷知事をお招きして、県政に就いて色々お話頂く事になって居りますので御静聴お願い致します。知事さん宜敷くお願いします。
8. 幹事報告
 - 例会日時、会場変更のお知らせ
 - ・ 田辺R.C.1/26(木)→1/27(金) 平常通り
 - ・ 有田R.C.2/2(木)→紀州有田商工会議所6F
 - ビジターフィー変更通知
 - ・ 大阪心齋橋R.C.2/4(土)→ ¥2,300

SERVE TO UNITE MANKIND 全人類を結びつげるために奉仕せよ

○ 役員会案内

- 1/23 13:30~当会議所に於て

9. 委員会報告

○ 国際奉仕委員会（中村委員長）

- マチッドクラブよりクリスマスカードの礼状、ウエストシンザービーバースプリングスR.C. ミルトンR.C.より
- 旅行社よりマチッドクラブへ親善訪問しないかとの旅行計画書来ています。

○ 雑誌委員会（平尾委員長）

- ロータリーの友アンケートに即刻記入提出して下さい。

10. 卓話 和歌山県知事 仮谷志良様

明けましてお目出度御座居ます。皆さんに色々お世話になっている仮谷です。今日は又、こうして皆さんのロータリーへ出席の機会を得まして有難う御座居ます。之と云って話はないが県政の問題に就いて二、三お話ししたいと存じます。最近の不況不況と云われるが実際に不況です。日本的に不況だが又和歌山県もどの程度なのかと言う問題もあろうかと思えます。1月17日の日本経済新聞にも書いて居りましたが、地方経済の産業構造からの実態の問題、和歌山県は日本47都道府県の中でも経済の落込は非常に激しい、それは尻から3番目1番長崎県、2番広島県、3番和歌山県何故か要するに成長期からの落ち方の比較回復度が低い、和歌山の産業が鉄工、石油、繊維の最大不況産業をかかえている原因ではないかと思う、工業出荷額は全国的に見て低いものではない、全国でも20番以内に入っているが落込みがひどいと云う事が云える。国におきましても、こうした不況対策に今年の予算に就きましても景気刺激と云う事を厳重点に行っています。不景気だから何とかしなければいけない、問題は不景だけでなく雇用の問題が大きなウエイトをもって居ります、鉄工労連の組合長が「賃上げよりも雇用の問題だ」今や雇用問題が一番大きく取上げられている、日本の産業に就いてもう一度考え直す時機が来た、高度成長時代からどう進んで行くか、未開発途上国の追上の問題あり我々昭和の初期にかつて金融恐慌がありました、犬養さんが狂奴に倒れました。高橋さんも殺されました。総理大臣が三人程殺された事件が御座居ます、それは金の解禁の時御座居ます。

現在起ってる問題は円高の問題です、円高を通じ国内の不況の問題、昭和の初期と違うのは一般国民が金を持っている、国も赤字だ、会社も赤字だ、個人は金を持っている、其処が大きな違である。社会福祉施設も制度も保険手当も今はある程度充実している、不況だと云い乍らも一般の人の顔にはそれ程不況を感じない之は個人はまた豊だ国におきましても公共事業を推進して居り、財政に就いても税収入極めてむづかしい石油関係では、東燃は52年度は円高があり52年度分は行ける訳であります、53年度はどうか極めて厳しい、そうした中で県としても公共事業を推進しなければならない景気刺激策と言う形で予算を組みたい、和歌山県

は日本列島の中で一つ前へ出ている。交通が誠に不便之が和歌山県の致命的な欠点である、そうした不便さが和歌山の産業を遅らせる原因でもある。交通幹線道路の整備も大きな問題、国が公共事業を推進する中で無い袖を振ってでも完遂するのが使命だと思っている、大きな問題として鉄道問題、新幹線と天王寺を結ぶ貨物の問題もあるが日の掛る問題です。

本年度の問題として紀勢線の電化今年田辺迄出来上る、今年新宮迄完成します。次に和歌山線の電化、奈良一五条迄電化、通学時間は混んで居るが間は空いてる今年度調査の段階、福永運輸大臣はお父さんは高野山の保安林野庁の役人伊都中学を卒業和歌山県は才二の故郷だ、私はこうした実状を訴へて来た。

又高速道路の問題、大阪への高速連結を強く訴へている、和歌山の財界が願っているのは東鳥取から松原迄道は出来ていない、石油ショックで工事が遅れた事もあるがネックは松原に文化財が非常に多い、文化財を壊すなど反対の声もある、そうしたものを調査して掛ると言われて居る。和歌山の立場から両方から東鳥取の方からも着工せよと云う事で、今年はこちらからも着工する、東鳥取から松原迄2000億の金が掛る、用地交渉を早くしなければ年200億として十年掛る、待ってられない。才2阪和と東鳥取を結ぶこれもやっていると云う接続の問題がある才2阪和は約3箇所出来上っていない、之を金額にすると300億大体才2阪和で年間50億程度やってる5、6年掛る此の公共投資の時代にもっと金を付けてくれ国道になると約1/5は地元負担がある。又県内問題として高速道路について海南迄出来上りました。吉備町への延長を進めています。途中下津町のトンネルの問題もありました。排気ガスの蜜柑に及ぼす影響の問題がありました。十分検討して貰ひ2月に入れば用地交渉に入り度い、道路公団にまかすと遅いので県が委託を受けて行います。

又地方道路としてアゼ橋は今年下部工事を今年中に掛る、又24号線と歌山岩出間之に就いてバイパスの問題が出ている、国はまだバイパス路線を認定していない多分インターより紀の川に橋を掛る、此の様に公共事業、道路問題、海南金屋越の問題がある。アゼ橋、高速道路も56年完成だからそれ迄の間此の道を改修する事が必要でないか、52年度で土質の関係もあって今年1億7千万掛けて徐々に進行、都市計画道路船尾一幡川線、之も用地とからみ3億位で進める、駅前の区画整理、公共事業は土木だけでなく林道で又農道で、中紀御坊に就いての開発が云われている。御坊は港が充分でなかった、潮で浜が砂で埋る、之が発展の遅れた原因である。埋立技術が進み御坊に港湾改修の調査費をつける、又火力発電所の問題、海を埋め橋を掛けて火力を造る、原子力発電を日高町で、高速を御坊迄延す調査公共事業に幾多の問題がある。中小企業対策の問題円高対策に就いては税制の問題、廃棄機械の処分等々海南市は工業林業水産業農業のみかん対策の問題もある。県内は農業に就いては米と柑橘と半々である(出荷高)水田を野菜に転作を推めているが、水産では200カイリ問題、外地で採っていた魚を近海魚床政

策が大きな問題、串本一大島に橋を掛けて中で魚を養殖、本年完成と云った漁業対策、福祉対策としては同和特別組置法が今年で終る、代る法を作る。

こうした公共事業で景気を刺激する又谷間にある農業、漁業、林業政策をどうするかと云う事は今年の大きい課題である。之等を進めるのにセメントが足りるか52年度9月には公共事業に400億近く使います、補で予算は才2として32億+20億の追加予算併せますと工事関係に52億早く発注、処理する為先決処分をする。又中小企業対策として県から予托して金融対策とを3億5千万程融資制度を考える、又雇用問題として本部を設けて対処する。

以上問題をかかえて今年は厳しい年になろうかと思つて居りますが、皆様に智恵を借り乍ら県政を全して参り度いと思つ、海南和歌山の近辺におきまして重要な産業都市として特に皆さんは産業人としてお骨折を頂いて居る訳ですが産業を振興さすと云う事は、今年は住友の埋立に1000億の金を投じて埋立をする東亜燃料が7万パーレルの問題もある、今年は解決して景気刺激の一翼をになって頂かねばならない。御坊の火力、関西空港の問題、半分埋立半分鉄で検討している。又和歌山大学移転、和高商、師範の合併をしないから建物が古い今年は用地を一応獲保する県医大病院の改築調査費1億5千万計上します。教育問題には高校問題が話題を呼びました、智辨学院を持って来る、県立一校を造る、県立高校を数持っているのは、和歌山県は全国3番目92%は県立高校に入っている、沖縄、次徳島次は和歌山です、海南市は市立高校を造って貰ってますが県立高校では一率教育、私立で能力差教育可能へからの教育として教育形態も考へて行かねばならない。色々皆さんにお教へ頂いて我々の故郷を立派なものにして行きたい、皆さんの奉仕と愛の精神だ一つ宜敷くお願いいたします。



ニコニコBOX

- 河尻鳩親君 (内信ゴルフ5週年で才5位 他のゴルフで準優勝、南輪ゴルフ不発
委員活動、職業奉仕はキチントやっています)
- 中村隆俊君 (県P連の幹部会出席、英語の勉強させて貰う)
- 西岡 豊君 (")
- 上南雅延君 (P連白浜で色々研修、徹夜で運転)

次回例会案内 16 124 昭和53年1月30日(月) PM12:30~ 於海南商工会議所
雑誌委員クラブ協議会

奉仕……それは感謝の気持から
奉仕するために出席せよ

才266 地区ガバナー 菅 生 謙 三
1977~78年度会長 柳 川 和 一 郎